中部東海地区の中国語スピーチコンテストで優勝しました! 有賀友香さん(平成31年卒業)第二期生 愛知県立大学 外国語学部 在学中

なぜ国際理解コースに?

英語を使って外国人の方とコミュニケーションを取れるようになりたいと思ったからです。

国際理解コースで学んでよかったこと

英語をしっかり学ぶ環境が整っていたことです。外国人と話す機会がたくさんあったので、英語を話す力がついたし、より英語が好きになりました。英語の勉強だけでなく、国際問題について学び議論する力も身につけることも出来たので、国際理解コースで学ぶことができてよかったと思っています。



将来の目標

大学生のうちに、中国へ長期留 学することが目標です。将来は、 英語と中国語を堪能に使えるよ うになり、日本に来た外国人の 方々の相談を受けるような仕事 に就きたいと考えています

私の活躍

現在は外国語学部中国学科に所属していて、英語以外に新たな言語を習得中です。私は大学1年の後期に、中部東海地区の中国語スピーチコンテストに出場しました。この大会で一等賞を取ることができ、中国へ文化旅行に行けることになりました。これは、高校生の時に、国際理解コースで、校内スピーチコンテストがあったおかげだと思っています!

中学生へのメッセージ

国際理解コースでは、自分が想像していたことの何十倍ものことを学ぶことができました。 様々な国からの留学生と交流もできて、自分の考え方や感覚、世界の見方を変えてくれました。 英語が苦手な方でも英語が楽しくなると思います。ぜひ国際理解コースに来てくださいね